

**SEMANARIO
GRAFICO**

JUEVES 22 DE DICIEMBRE DE 1977

EDICION 361

Replica
COMBATIENTE

**AHORA MAS DECIDIDO
QUE NUNCA A
CONTINUAR LA LUCHA
CONTRA CASTRO**

LUIS CRESPO



(Vea Pag. 15)

A CONTINUAR LA LUCHA



Luis Crespo en uno de los saltos que como instructor de paracaidismo hizo con el CLUB DE LOS ALCALONES DORADOS.



Desde que se encontraba sufriendo prisión política, por su amor a la patria Cubana, nos habíamos hecho el propósito de entrevistar al joven combatiente Luis Crespo. Las restricciones del penal, la escasez de tiempo, nos hacían difícil llegar al veterano del Ejército Norteamericano que ha dedicado su vida, sacrificando la tranquilidad del hogar, a la causa de la libertad.

Hoy, ya en libertad Luis Crespo, después de haber sufrido un largo cautiverio, lo encontramos junto a su abnegada esposa y a sus cariñosos hijos, Olguita y Luisito.

«Yo ven sencillo y humilde responde a nuestras preguntas: CRESPO, usted acaba de salir de una prisión política en los Estados Unidos; ¿Que nos puede decir sobre las prisiones Americanas?»

«En primer lugar quiero aclararle que en los Estados Unidos no existen prisiones políticas, así que por lo tanto yo fui internado en las prisiones que existen para presos comunes con todas las atribuciones que ello conlleva».

«No voy a contarle a cuantas vejaciones y humillaciones he sido objeto en las cárceles de éste país; ya que el ideal por el que luchó me da fuerzas para soportar eso y mucho más, tanto es así que mi pensamiento político-revolucionario ha salido más madurado, más conciso y más decidido que antes a continuar la lucha hasta alcanzar la completa libertad y soberanía de mi pueblo, de mi patria, la nación Cubana».

«El ideal que he abrazado y al que he dedicado mi vida toda ha salido tan fortalecido del presidio como el acero de los hornos y tan brillante, claro y alto como el sol que nos alumbró».

«Ahora, sobre las prisiones americanas le puedo decir que al igual que una fabrica, o para mejor compararla como una granja, los alimentos de los animales están a su hora, pues es importante que tengan el estomago lleno, como se trata a los cerdos, o al ganado o a las aves, pero, qué de la tan careada rehabilitación de los hombres (presos comunes) que

han torcido el camino! ¡Nada! Absolutamente nada se hace, por ellos, ya que la totalidad de las prisiones en donde he estado están minadas de drogas de todo tipo, de homosexuales, en fin, de toda la degradación de la vida humana». «La rehabilitación de los convictos suena a clarinadas musicales en las salas de las cortes y en los partes de los oficiales encumbrados de las prisiones, pero todo es falso, cuando en verdad para lo único que se tienen las prisiones en éste país es para llenarles los bolsillos a unos cuantos, que son los encargados de no darle las soluciones necesarias y urgentes que necesitan casi todos los confinados por delitos comunes».

«Para terminar pues no quiero extenderme en algo que dá hasta pena hablar de ello, las prisiones en Estados Unidos son un negocio más, con grandes, con enormes presupuestos, que como es natural pagan los contribuyentes.»

«¿Usted sabe que se han iniciado en todas las áreas del destierro cubano, un movimiento al que se le ha dado el nombre de Marcha de la Dignidad, como contempla usted este movimiento?»

«Sobre la M archa de la Dignidad en algunas áreas y la Marcha de la REBELDIA en otras, le puedo decir lo siguientes! YO estoy completamente seguro que los valores morales de nuestro pueblo, el pueblo de Cuba, está en pie de lucha y lo que es más, ya inarcha hacia su destino historico; las fuerzas todas del destierro cubano juntan esfuerzos y aunan voluntades, se ierguen decididas hacia el llamado del deber y el honor, hacia el camino de la dignidad y el decoro! hacia el futuro venturoso de la patria, hacia la Cuba del mañana; hoy vemos como jóvenes y viejos, ricos y pobres se aprestan para cumplir con el sagrado deber de cubanos, con abnegación y coraje, con entereza y sabiduría, afrontando riesgos, desafiando imperios para plasmar en suelo patrio el ideal de los Cubanos UNA CUBA LIBRE, INDEPENDIENTE Y SOBERANA QUE SEA CON TODOS Y PARA EL BIEN DE TODOS!».

«¿Cual es a su juicio la tática a

seguir en este momento?»

«Sin entrar en detalles dilatorios, lo primero que debemos hacer es organizarnos en todos los niveles, unimos con todas las fuerzas a este despertar de los valores morales de nuestra patria, para aprestarnos a servir a nuestra nación allí donde mejor sea nuestro concurso, sin rencor, con amor y fé en la causa por la que luchamos».

«¿Como usted ve el regreso a la Patria, y por que via?»

«El regreso solo puede ser a través de la guerra, y la guerra yo la contemplo en tres etapas: primero guerra de periferia, o sea aislar al tirano dentro del territorio nacional, hostigandolo en todas partes del mundo; Segundo, guerra de transición, ataques a todos los niveles, tanto militares, politicos, como económicos dentro del territorio nacional y penetración de nuestras fuerzas con las fuerzas internas de nuestra nación, en preparación para la fase final de la lucha; y, tercero, la insurrección a nivel nacional con todas nuestras fuerzas conuinadas».

«¿Condensara usted que el exilio está proyectandose por un camino que nos conduzca al regreso?»

«Si, yo creo que ya el camino a seguir se ve claro, aún por aquellos que estaban indecisos sobre cual era el camino correcto. Debemos tener confianza en nuestros hombres, en aquellos que han asumido la dirección de esta nueva etapa; como un ejemplo vivo de que vamos en un camino correcto, son los cacareos del Tirano que atormentado ve que su fin se acerca y los aliados del Tirano que están corriendo el camino, pero ¡que luz! no nos conocen, pues a nosotros nos mueve y nos impulsa el más alto y sublime ideal y pasaremos sobre todos los obstaculos, por arriba, por abajo, por un lado, por el otro o limpiando el camino a fuego y metralla, nada nos parará, ni los traidores que hoy le hacen el juego al tirano

con busqueros de ramera, ni los imperios rojos o rubio; por sobre todo y pese a todo llegaremos». ¿Qué opina sobre las negociaciones del gobierno de Estados Unidos con el de Castro?»

«Yo creo que tanto el gobierno de Estados Unidos en sus relaciones con el Tirano, así como otros países del Continente solo obedecen a bastardos intereses mercantiles, violando de ese modo una serie de tratados a que están comprometidos legalmente y burlando del dolor y el sufrimiento de nuestro pueblo; realmente ese proceder nos da asco. No obstante ello, nosotros seguiremos la lucha, quizás algo nos afecte en nuestro derrotero hacia la Victoria y algún día la historia recogerá en sus páginas, cuanto pueblo sumieron a sus respectivos pueblos aquellos que hoy nos encarcelan y se abrazan al tirano ensangantado que los desprecia y nosotros eso no lo olvidaremos nunca».

«¿Qué leyes cree usted que los cubanos deben respetar, la de los países donde se encuentran o la Constitución de Cuba?»

«Para mí no hay nada más hermoso que el respeto a las leyes; a las leyes justas; ahora bien si existe cualquier Ley, en cualquier parte del mundo, que interponga a la libertad de mi patria la Nación Cubana, para mí como combatiente no existe, simplemente no existe».

«Las Leyes se hacen para que sirvan de justicia a los hombres, a todos por igual; y hoy a nosotros los cubanos combatientes se nos está aplicando las Leyes de la fuerza y no de la justicia. Leyes de fuerza para proteger mequinos intereses mercantiles; y por la justicia que nos asiste y la fuerza que poseamos estamos en el derecho de ignorar esas leyes bastadas y pasar sobre tantas plagas humanas».

«¿A los cubanos se les califica de oportunistas por algunos sectores; como contempla usted ese calificativo?»

«A mí los calificativos nunca me han preocupado en lo absoluto, a veces se nos calificado de bandidos, locos, inexpertos, terroristas, etc., yo estoy seguro que fragor de la lucha y el roce del plomo y la metralla en la contienda que se avecina se encargará de lavar todo ello y al final cuando Cuba sea Libre, Independiente y Soberana, solo seremos lo que realmente somos, cubanos patriotas, hombres enteros que hemos sabido cumplir con nuestro deber».

«Yo tengo en mi poder una carta que me fue enviada en las Navidades del crítico año donde el Secretario del Ejército de los Estados Unidos me alentaba, me entrenaba y se sentía orgulloso de que tanto yo como más de CINCO MIL COMPATRIOTAS CUBANAS teníamos la altura moral de saber cumplir con nuestro deber y con nuestra Patria! hoy, a solo 15 años de aquella carta, soy para ese mismo señor que fue Secretario del Ejército de E.U., y ahora es el Secretario de Estados de los E.U. que ha entregado informaciones a un país enemigo, a un país comunista, a un dictador asesino, y yo pregunto! ¿Quién ha traicionado a sus amigos? ¿Quién ha traicionado sus principios y su honor?... Mi respuesta es sencilla, yo sigo cumpliendo con mi deber, pues aún mi patria es esclava y sólo en la sangre, el sudor y el sacrificio, alcanzaremos la Victoria».

Entrevista exclusiva con el combatiente Cubano LUIS CRESPO, exiliado para REPLICA DE PUERTO RICO.

**REPLICA
NO SERA
SILENCIADO!..**